



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Tell Edfu

Ceux qu'intéressent les fouilles de Tell Edfu, fort bien conduites par Nadine Moeller, ne manqueront pas de regarder, sur le site internet de la chaîne allemande SWR, le documentaire l'Égypte ancienne et moderne. Au cours de ce documentaire (en allemand) de 45 minutes, de nombreuses séquences sont consacrées aux fouilles de Tell Edfu, le « fil rouge » du film étant le raïs Tayyeb, chef des ouvriers du chantier.



16 avril 2010

15

Cliquez ici pour accéder [au site de SWR.](#)

